
Красноярский государственный медицинский университет имени профессора 

В.Ф. Войно-Ясенецкого 

Министерства здравоохранения Российской Федерации 

  

ПРОТОКОЛ 

заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета 

  

  

07.11.2018 г. Красноярск № 3 

  

  

Председательствовал: Богданов Вячеслав Владимирович - декан 

факультета 

  

Присутствовали:  (список прилагается приложение № 1) 

  

Повестка заседания  

1. Зарплатная карта ВТБ: преимущества обслуживания 

Докладчик: Попова Э.Л. директор операционного офиса «Северный» 

банка «ВТБ». 

2. Отчет о результатах деятельности кафедры управления и экономики 

фармации с курсом ПО 

Докладчик: К.Г. Ноздрачев, зав. кафедрой управления и экономики 

фармации с курсом ПО 

3. Отчет о результатах деятельности кафедры экономики и 

менеджмента 

Докладчик: Е.А. Юрьева, зав. кафедрой экономики и менеджмента 

4. Анализ текущей успеваемости на факультете. Работа кафедр с 

задолжниками 

Докладчик: Ю.В. Селиванова, Н.В. Шубкина, главные специалисты 

деканата. 

5. О результатах конкурса «Лучшее учебное пособие» по 

специальности «Фармация», «Клиническая психология», «Медицинская 

кибернетика» 

Докладчик: В.В. Богданов, декан МПФФ 

6. Конкурс на замещение вакантных должностей профессорско-

преподавательского состава на кафедрах МПФФ. 

Докладчик: О.Н. Кучер, секретарь Ученого совета МПФФ. 

7. Разное. 

 

  

1. Слушали: 

О возможностях мультикарты ВТБ. С сообщением выступила директор 

филиала ОО «Северный» Попова Эмилия Леонидовна. (Презентационный 

материал прилагается Приложение 2). Озвучила все преимущества и 



возможности мультикарты ВБТ, информировала о пакете услуг. 

 

Выступили: 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – В целях 

политики открытости вуза была представлена информация о новых 

возможностях мультикарты ВТБ, что расширяет спектр банков, которые 

оказывают услуги нашему вузу. 

 

Решили: 

1.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

2. Слушали: 

К.Г. Ноздрачева, зав. кафедрой управления и экономики фармации с 

курсом ПО. Он представил отчет о результатах деятельности кафедры 

управления и экономики фармации с курсом ПО за минувший год. (Текст 

доклада прилагается. Приложение 3) 

Ноздрачев Константин Геннадьевич представил краткую справку о 

создании кафедры, о ее кадровом составе, об основных направлениях 

учебной, воспитательной и научной работы. Особое внимание уделил 

анализу методическим и научным трудам работников кафедры. В заключение 

представил SWOT-анализ, обрисовав сильные и слабые стороны 

деятельности кафедры на данный момент; отдельно остановился на 

возможностях («точках роста») в развитии кафедры. Красным выделены те 

изменения, которые произошли за последний год. Удалось повысить уровень 

оснащенности кафедры – был проведён ремонт помещений. Есть рост в 

количестве бюджетных мест. 

 

Выступили: 

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – кафедра молодая. С момента ее становления прошло семь лет. Мы 

видем, что достигнуты определённые результаты, но есть еще куда стремится 

и развиваться. Прошу указать, какие изменения произошли за отчетный 

период и какие перед кафедрой стоят вопросы, требующие решения? 

Ноздрачев Константин Геннадьевич, д.м.н., зав. кафедрой управления и 

экономики фармации с курсом ПО – основная проблема – это остепененность 

работников кафедры. Также мы фиксируем недостаточное количество 

научных работ в научных журналах с высоким уровнем цитирования. Мы 

работаем над решением этой проблемы.  

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – предлагаю принять отчет и признать работу кафедры 

удовлетворительной. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 26 чел. 

«Против» – 0 чел. 



«Воздержались» – 0 чел. 
 

Решили: 

2.1. Признать работу кафедры удовлетворительной. 

 

 

3. Слушали: 

Е.А. Юрьеву, зав. кафедрой экономики и менеджмента. Елена 

Анатольевна представил отчет о результатах деятельности кафедры 

экономики и менеджмента за минувший год. (Текст доклада прилагается. 

Приложение 4). Елена Анатольевна особо выделила, что отчет о работе 

кафедры заслушивается первый раз, поэтому подробно остановилась на 

качественном составе кафедры, направлениях учебной, методической, 

научно-исследовательской работы преподавателей и студентов. Познакомила 

с направлениями воспитательной работы. особое место в работе кафедры 

отводится совместным российским и международным проектам. К 

настоящему моменту наметился ряд первоочередных задач, которые стоят 

перед кафедрой: это повышение качества «кадровых» показателей, 

организация и проведение мероприятий международного уровня (по 

выпускающему направлению кафедры), а так же подготовка к участию 

обучающихся во внешних научно-учебных мероприятиях (совместно с 

СФУ). Завершила свое выступление, обрисовав спектр стратегических задач 

кафедры. 

 

Выступили: 

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – в 2018 году был набор менеджеров (2 года обучения), таким образом 

наш факультет расширяется четвертой специальностью. необходимо 

прописать четвертую специальность в составе нашего факультета.  

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – предлагаю принять отчет и признать работу кафедры 

удовлетворительной. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 26 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

Решили: 

3.1. Признать работу кафедры удовлетворительной. 

 

 

4. Слушали: 

Ю.В. Селиванову, главного специалиста факультета с анализом 

текущей успеваемости на факультете на 07.11.2018. – (текст доклада 

прилагается Приложение 5.1). Селиванова Ю.В. представила отчет о 

ликвидации академической задолжности студентов МПФФ по направлению 



«Фармация», «Медицинская кибернетика». Информировала, что из-за 

большого количества пропусков продлена сессия до 29.11.2018.  

Н.В. Шубкину, главного специалиста факультета – сообщила об 

академической задолжности студентов по специальности «Клиническая 

психология» (текст доклада прилагается Приложение 5.2). Студенты пятого 

курса сейчас на практике. Они могут отработать пропуски только после ее 

завершения. 

 

Выступили: 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – предложил 

проводить «погружение» для студентов перед переэкзаменовкой.  

Особое опасение вызывает 5 курс по специальности «Медицинская 

кибернетика». Отмечается большое количество пропущенных занятий. 

Сессия продлена до 29.12.2018 г. 

Есть проблема, связанная со сроками проведения второй 

переэкзаменовки: нельзя проводить переэкзаменовку во время практики 

(Клинические психологи). Есть следующие сроки для переэкзаменовки: 

1 переэкзаменовка – после экзамена (по расписанию). 

2 переэкзаменовка – до 15.09. текущего года 

3 – в декабре – 25.12 текущего года. 

Еще одна тенденция, это то, что в отчисленные попадают не только 

неуспевающие студенты, но и студенты покидающие вуз по собственному 

желанию. 

К.А. Виноградов, зав. кафедрой медицинской кибернетики и 

информатики – вторая переэкзаменовка до 15.09. текущего года – это не 

удобно. Мы имеем две категории студентов-задолжников: те, которые не 

явились на экзамен, и те, которые получили «2». первая категория могут 

пересдать, а вот те, которые получили «2» - не успевают отработать 

пропуски. Предлагаю перенести вторую переэкзаменовку на октябрь месяц. 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – предложил 

пересмотреть сроки переэкзаменовок на второе полугодие и внести 

изменения в график пересдач: первая переэкзаменовка – до 15.03. текущего 

года; вторая – 2-ая декада мая. 

 

Решили: 

4.1. Принять информацию к сведению. 

4.2. Внести изменения в график переэкзаменовок на второе полугодие 

2018-2019 учебного года 

 

 

5. Слушали: 

О результатах конкурса «Лучшее учебное пособие» по специальности 

«Фармация», «Клиническая психология», «Медицинская кибернетика» С 

докладом выступил В.В. Богданов, декан МПФФ (текст доклада прилагается. 

Приложение 6) 



На конкурс представлено одно учебное пособие , подготовленное 

работниками кафедры фармацевтической технологии и фармакогнозии с 

курсом ПО – Е.Е. Савельевой и Е.С. Тютриной «Фитохимической анализ 

лекарственного растительного сырья». Учебное пособие прошло через 

ЦКМС, имеет гриф УМО. Поршу рекомендовать его на конкурс. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 26 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 
 

 

Решили: 

5.1. Рекомендовать учебное пособие Е.Е. Савельевой, Е.С. Тютриной 

«Фитохимической анализ лекарственного растительного сырья» на конкурс. 

 

 

6. Слушали: 

6.1. Секретаря Ученого Совета МПФФ ученого совета, О.Н. Кучер - 

объявлен конкурс на замещение должностей педагогических работников, 

относящихся к профессорско-преподавательскому составу медико-

психолого-фармацевтического факультета. Представила документы для 

конкурсного отбора претендентов. Текст доклада прилагается (приложение 

№ 3) (Презентация доклада прилагается Приложение 7). 

Ознакомила с требованиями, предъявляемыми к должности «старшего 

преподавателя», ознакомила с процедурой проведения конкурса на 

замещение вакантных должностей профессорско-преподавательского состава 

на кафедрах МПФФ 

 

Выступили: 

Авдеева Елена Александровна, д.филос.н., доцент кафедры педагогики 

и психологии с курсом ПО, председатель счетной комиссии с оглашением 

результатов тайного голосования избрания на должность. Текст выступления 

прилагается (Приложение 8, Протокол № 2). 

 

Решили: 

Считать старшего преподавателя кафедры биологической химии с 

курсами медицинской, фармацевтической и токсикологической химии 

РУКОВЕЦ Татьяну Анатольевну прошедшей конкурсный отбор на 

замещение должности старшего преподавателя кафедры биологической 

химии с курсами медицинской, фармацевтической и токсикологической 

химии.  

 

Считать старшего преподавателя кафедры клинический психологии и 

психотерапии с курсом ПО ВИШНЯКОВУ Нину Николаевну прошедшей 

конкурсный отбор на замещение должности старшего преподавателя 

кафедры клинический психологии и психотерапии с курсом ПО. 



7. Слушали: 

Ноздрачева Константина Геннадьевича, д.м.н., зав. кафедрой 

управления и экономики фармации с курсом ПО. 

Ознакомила с квалификационными требованиями, предъявляемыми к 

должности «младшего научного сотрудника» - необходимо иметь высшее 

профессиональное образование и опыт работы по специальности не менее 3 

лет. Стаж работы Тютриной Е.С. менее трех лет, но при наличии 

рекомендации на должность м.н.с. могут быть назначены в порядке 

исключения.  

Ноздрачев К.Г. озвучил отчет о научно-исследовательской работе 

ассистента кафедры фармацевтической технологии и фармакогнозии с 

курсом ПО – Тютриной Екатерины Сергеевны (текст сообщения прилагается 

Приложение 8). 

 

Выступили: 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук) – предложил 

рекомендовать Тютрина Е.С. на должность М.Н.С. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 26 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

Решили: 

Рекомендовать ассистента кафедры фармацевтической технологии и 

фармакогнозии с курсом ПО Тютрину Екатерину Сергеевну на должность 

младшего научного сотрудника. 

 

 

 

Председатель ученого 

совета медико-психолого-

фармацевтического 

факультета 

 
. 

 

В.В. Богданов 

Секретарь 

 

О.Н. Кучер 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Кучер Ольга Николаевна 

т. 8 983 165 57 53 


